



JE SUIS RESPONSABLE DES SYSTÈMES D'INFORMATION

BONJOUR !
JE SUIS AMÉLIE, RESPONSABLE DES SYSTÈMES D'INFORMATION DANS UNE SOCIÉTÉ DE CONSEIL EN SOLUTIONS NUMÉRIQUES.
J'OCCUPE CE POSTE DEPUIS BIENTÔT 1 AN ET JE N'AI QUE 32 ANS.
À L'ÉCOLE, J'ÉTAIS FAN DE MATHS ! APRÈS LE BAC, J'AI FAIT UNE CLASSE PRÉPA ET EN 2ÈME ANNÉE, J'ÉTAIS LA SEULE FILLE !! JE SUIS DIPLOMÉE DE TELECOM PARIS AVEC UNE SPÉCIALISATION EN INFORMATIQUE.



CE QUE J'AIME PARTICULIÈREMENT ?
JE DOIS COMPRENDRE LE MÉTIER DE L'ENTREPRISE, CAR JE SUIS EN CHARGE DE LA TRANSFORMATION NUMÉRIQUE DE NOS MÉTIERS.
J'APPRENDS ENORMÈMENT CAR L'INNOVATION EST AU COEUR DE MON ACTIVITÉ : JE TESTE SANS ARRÊT DES NOUVELLES SOLUTIONS.
J'AI UNE VISION TRANSVERSE DE L'ENTREPRISE QUI ME PERMET D'ALLER AU-DELÀ DE LA TECHNOLOGIE.
L'HUMAIN EST AU COEUR DE TOUT CE QUE J'ENTREPRENDS AU QUOTIDIEN.



IL EST TOP CE NOUVEAU PROJET !

LA SEULE FILLE ??



J'ENCADRE UNE ÉQUIPE DE 60 PERSONNES DONT 35% DE FEMMES.

ELLE ASSURE AMÉLIE !

UN CONSEIL POUR UNE JEUNE FILLE QUI HÉSITERAIT ?

CE DONT JE SUIS FIÈRE ?
J'AI AUGMENTÉ SIGNIFICATIVEMENT LE NOMBRE DE FEMMES DANS MON ÉQUIPE.
J'AI FAIT ÉVOLUER LES RECRUTEMENTS : Désormais on recrute aussi des personnes venant des écoles de commerce.
FONCE !
REJOINS-NOUS !
C'EST PASSIONNANT !



FONCE !

REJOINS-NOUS !

C'EST PASSIONNANT !